

## Palatina-Brief.

Jerusalem, 3. Mai

Am 29. April hielt der französisch-katholische Patriarch Mar. Ephrem II. Rahmen seinen Einzug in Jerusalem. In der Bahnstation war feierlicher Empfang durch die Vertreter des katholischen Patriarchen des Russ. P. Guitos und der verschiedenen religiösen Gemeinschaften. Einige Jahre nach dem Autobus zum Reiter, der Patriarch in der Nähe der lateinischen Patriarchalstube mit den französischen Beflecken, sind von seinem Sternenstaub Erziehung und Ausbildung in Jerusalem den französischen Benediktinern übertragen, in welcher Tradition unter französischen Schülern zum französischen Patriarchen geweiht wurde.

Am Sonntag, dem 3. Mai, war in der Nähe der Altkatholiken ein feierliches kirchliches Pontifikalamt, in dem der Patriarch einen schönen Dank zum Gedenken der Tugende und der neuen Heiligen Patriarchalurkunde. Die Würde eines Patriarchen ist gleich.

Die französischen Priester treten nicht bestimmt, aber gegen die Wahl des 6. Jahrhunderts von der Katholiken wurde und später der Gedenktag. Am Jahre 1546 gelang eine Bündnervereinigung der Säuer in Aleppo, wo noch mehrere Erfolge der spanisch-normannischen im 17. Jahrhundert ein unerträglicher Patriarch gewählt wurde. Doch blieb das so entstandene französische Patriarchat infolge der italienischen Belagerungen lange unbekannt. Im Jahre 1781 fiel einstimmig die Wahl auf französischen Patriarchen, der unter dem Namen "Patriarch der Säuer" bestätigt wurde. Das Säuerland diente damit gebrochen. Doch da die französische Regierung auf Petrus lebendiger Seiner dar nicht akzeptierte, legte er diesen ihm bald aus Aleppo zu vertreten. Er schlug keine Heimat in Libanon aus, da später Unterkunft für zwei von Edom und Asche. Als die Worte im Jahre 1830 die Unabhängigkeit des inneren in südlichen Patriarchen sprach, dann nicht inneren Patriarchen wählten, fand 1831 die Wahl wieder und Aleppo verlor wieder. Ein Dritter der Patriarchen über vom 28. März 1852 veranlaßte die Verlegung des Säuers nach Mardin. Doch kommt der junge Patriarch in Beirut. Da gegründete Patriarch Mar. Ephrem II. Rahmen in jedem Jahr 21. November 1848. Er machte seine Studien in Rom. Am 2. Okt. 1887 wurde er zum Patriarchen gewählt und hatte verordnete Bischöfliche (Bagdad, Aleppo) unentzogen, als er am 9. Oktober 1898 zum Patriarchen gewählt und im November desselben Jahres bestätigt wurde. Der Patriarchat erstreckt sich über Syrien, Mesopotamien, Palästinen, Kurdistan und Aegypten. Das ehemalige Patriarchalbistum ist im kleinen Unterländerei von Edom-Scharfe, im Libanon ein anderes Seminar liegen, wie oben gesagt, die französischen Bischöflichen in Jerusalem. Das Patriarchat zählt 7-8 Bischöfliche, die aber nie alle bestellt sind. Die Zahl der Gläubigen beträgt etwa 40-50.000. In Palästina, und vor hauptsächlich sehr wenige katholische Säuer. In Jerusalem ist ein Patriarchalbistum, der etwa 150-200 Säuer unter seiner Jurisdiktion hat. In Bethlehem sind seit einigen Jahren viele Säuer zugewandert und am Sonntag nachmittags kommt der Patriarch dort feierlich den Grundstein zu einer katholischen Kirche legen.

Am 4. Mai hielt der Kardinal Reich. N. Galanov, Erzbischof von Toledo und Primas von Spanien, an der Spitze einer spanischen Pilgerfahrt einen feierlichen Einzug in das hl. Grab. Der Patriarch von Jerusalem nahm mit seinem Weihbischof, Domkapitel und dem Clerus von Jerusalem an diesem Einzug teil. Zu der Worte der Grabskirche begrüßte der Krm. P. Guitos Sr. Eminenz und am hl. Grab selbst begrüßte ihn der lateinische Patriarch mit warmen Worten in spanischer Sprache. Darauf dankte der Kardinal dem Patriarchen und dem P. Guitos und hielt eine innige Ansprache an seine Pilger, in welcher er voll Begeisterung das hohe Glück schilderte, an so heiliger Stätte weilen und beten zu können.

Am 5. Mai war feierlicher Empfang des Kardinals im lateinischen Patriarchat, wo der Patriarch die verschiedenen Vertreter der religiösen Gemeinschaften Sr. Eminenz vorstellte.

Gute Seite.

In seiner Vaterstadt ist Herr Ammer, ein noch junger Mann, in die Gemeindevertretung als Stadtvorsteher gewählt worden. Man fragt nicht seiner Gattin, daß sie trotz seines Lebens mit einem solch bedeutenden Ehrenamt betraut zu leben. „Nun ja“, entgegnete sie darauf, „er macht wenigstens in der Zeit, in welcher er durch Situngen beschäftigt ist, keine anderen Dummheiten!“

Am 6. Mai landeten in Jaffa über 500 Pilger der dritten Schweizer Weltwallfahrt ins hl. Land. Von Bahnhof aus werden die Pilger in feierlicher Prozession zum hl. Grab gebracht. Die Pilger werden bis Sonntag, den 11. Mai, in Jerusalem verteilt. Am Sonntag, dem 10. Mai, wird der Hodam, Herr Bissar Bader, Bildnis von Sitten, heiliger Pontifikalurkunde aus Zion in der Kirche der Dormition halten. Zuerst geht nicht endlos eine große anständige Pilgerprozession in der Stadt.

## Rückblickes Kompliment.

Mit Ihnen, Frau Baronin, red ich schon am liebsten! — Sie gar so wiederein sind mir würdigsterlich!

## Sichere Genesung aller Kranken

*so wie man empfunden*  
Ganthematisch. Heilmittel  
*so wie man empfunden*  
gewisse Erkrankungen werden vorzüglich geheilt.  
Ganzheitliche Behandlung von John Linden,  
Spezial-Arzte und alleinigem Berücksichtigt bei  
man reichen reichen ganzheitlich Heilmitteln.

3444 Memphis Ave. S. W.  
Cleveland, Ohio. Brookline Station.  
*so wie man empfunden*

Die Kohlenlager der Vereinigten Staaten

Die Kohlenlager der Vereinigten Staaten sind die reichsten in der Welt. Sie haben 310.000 Quadratkilometer und umfassen jede Art von Kohle bis zur Königsburg (Kohlerzeite). Am 29. Februar wird Kohle in ausreichender Menge gefunden, um sie mit freiem Wirtschaftsrecht zu kaufen, abzuholen, zu verarbeiten und eine großer Industrie zu fördern.

Die Wirtschaftsleitung hat die

Kohlenförderung durch die Kanadische Regierung.

Herrn und Herrn

W. C. Casey, General Agent

Box 46. Sask. 364 Main St. Winnipeg, Man.

300 second Ave. S. G. C. HANSELMANN, Geschäftsführer.

Deutsche Metzgerei, Wurstfabrik und Delikatessengeschäft.

The Canadian Pacific Line

kaufen. Tickets zu niedrigsten Raten von Hamburg, Wien, Moskau, Bursch, Warschau und anderen europäischen Städten in Canada.

Wir geben kostenfrei "Landing Permits" für Einwanderer von der kanadischen Regierung.

Schnelle und sichere Beförderung, ausgezeichnete Dienst, angenehme Riete.

Zur Rat und Beistand wende man sich an unseren nächsten Agent oder man schreibe in der eigenen Sprache an.

W. C. Casey, General Agent

364 Main St. Winnipeg, Man.

300 second Ave. S. G. C. HANSELMANN, Geschäftsführer.

Einiges aus

zur S.

Die Ver-

Länder

sieben Body

des Böller

das muß tr

verschieden

standen wer

friedlichsten

den die Ma

renz vertre

gegeben

den Parlament

der ohne 3

ratiert i

der Konfer

geordneten

nicht folgen

den gründli

mit Sitzt

wägung un

mente für

die Abstim

hat, so ber

loyalist P

Willen de

Bald

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist

Waffen

renz bishe

re

Was ist

konf

feren

den des 2

famili

zweck ist